



CENTRE DE LA VILLE DE LWÓW VU D'AVION.

Lwów, siège de la Foire Internationale de l'Est.

Des deux foires qui aux deux points diamétralement opposés de la République ont lieu à tour de rôle, l'une au printemps à Poznań l'autre en automne à Lwów, les foires de Lwów sont dès leur origine, et dans le sens le plus large du mot, des foires internationales, et non seulement de nom, ou par leur programme, mais par le caractère même que leur donne la participation chaque année plus active des exposants étrangers. Dans l'organisation et le développement du commerce polonais à l'étranger, elles ont joué, grâce à cela, un rôle important et durant leurs 7 ans d'activité, elles sont devenues un facteur indispensable de la vie économique et sa partie constituante incontestable. Grâce à la valeur réelle des services qu'elles rendent à leur clientèle tant nationale qu'internationale, clientèle chaque année plus nombreuse, elles jouissent d'une réputation méritée et d'une grande considération. Comme organe d'expansion et de propagande commerciale elles ont conquis un droit de cité durable par-

mi les institutions européennes analogues. Montées sur une grande échelle et pourvues de tous les organes et de toutes les installations techniques modernes, elles constituent un poste, auquel dans toute l'Europe orientale, aucun autre ne peut s'égalier sous le rapport de l'action et de l'étendue de sa portée territoriale. Aussi, dans le monde industriel et commercial, elles sont considérées avec raison comme l'un des points de contact les plus commodes pour tous les intérêts d'exportation et d'importation avec la Pologne ou à travers la Pologne avec les pays voisins pour lesquels, dans l'échange international des marchandises, elles sont le terrain de transit le plus commode.

Un coup d'œil sur la carte de l'Europe orientale et centrale nous explique pourquoi d'entre toutes les villes polonaises c'est Lwów qui a été choisi pour siège du premier et du plus ancien en Pologne des marchés de caractère international. Ce choix ne fut pas dû à un concours de circonstances fortuit, pas plus qu'il n'a